

Estudiantes de la Universidad Mayor apuestan por la internacionalización de sus aprendizajes

SEGUNDO SEMESTRE. Fortalecen su formación de pregrado en Europa.

Un total de 15 estudiantes de la Universidad Mayor sede Temuco fortalecerán su formación de pregrado en Europa a partir del segundo semestre de 2025.

Una apuesta por la internacionalización que se materializa gracias a los distintos convenios que mantiene esta casa de estudios, a través de la Dirección de Relaciones Internacionales, con reconocidas instituciones de educación superior del viejo continente.

Es así como 13 jóvenes pertenecientes a las carreras de Psicología, Enfermería, Agronomía, Animación Digital, Ingeniería Comercial y Arquitectura realizarán intercambios semestrales en prestigiosas universidades de España. Mientras que dos futuros arquitectos optarán a doble titulación en la Universidad IUAV de Venecia en Italia, durante un año.

"Para nosotros siempre es una alegría que nuestros estudiantes puedan tener y vivir esta experiencia en el extranjero,

donde pondrán a prueba una serie de competencias y habilidades de comunicación, de autorregulación, de resiliencia y de adaptación, sobre todo, al instalarse en una cultura distinta, donde, además, podrán generar redes, proyectar emprendimientos y, por qué no, trabajos, además de investigación y relacionamiento académico", precisó el vicerrector regional de la Universidad Mayor, Dr. Gonzalo Verdugo.

Loreto Suazo, coordinadora de Asuntos Estudiantiles, unidad

de la Dirección General Estudiantil y Vida Universitaria que apoya la gestión de Relaciones Internacionales en la sede Temuco, agregó que "la movilidad estudiantil Internacional es un sello de nuestra universidad, tenemos convenios con importantes instituciones en distintos países y hoy 15 de nuestros estudiantes de la sede Temuco se aprontan a vivir una experiencia que sin duda les resultará significativa en su proceso de formación y proyección en un mundo globalizado".



COMUNICACIONES U. MAYOR TEMUCO

JÓVENES DE DIVERSAS CARRERAS REALIZARÁN INTERCAMBIOS EN CASAS DE ESTUDIO DE EUROPA, MIENTRAS QUE FUTUROS ARQUITECTOS OPTARÁN A DOBLE TITULACIÓN EN LA UNIVERSIDAD IUAV DE VENECIA, ITALIA.